

Comprueba que eres un especialista y reciben un certificado en #quiz de Bloomberg Línea

prueba ahora



O X

in

Ecopetrol, bajo la lupa por millonaria licitación de helicópteros; Helistar, en la puja por el contrato

La Procuraduría realizó reparos en el proceso, que realizó el cierre de ofertas el 2 de julio. Una compañía investigada por la SIC hace parte de los tres concursantes



Por Carlos Cuevas 04 de julio, 2024 | 10:39 AM

	DÓLAR	BVC	NASDAQ	BTC/USD
ÚLTIMAS COTIZACIONES	▼ -0.27%	▲ 0.00%	▲ +0.88%	▼ -5.34%
	4,090.65	11,180.00	18,188.30	55,211.36

Bloomberg línea — La licitación de Ecopetrol para contratar servicios de transporte por helicóptero está sembrando dudas. De un lado, la Procuraduría denunció inconsistencias en el proceso de recepción de ofertas; del otro, Helistar, una compañía investigada por la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC), está entre los oferentes.

El plazo para que los interesados en el proceso de contratación presentaran sus ofertas finalizó el pasado 2 de julio, <mark>aunque Ecopetrol tendrá hasta agosto para escoger a quién le adjudicará el</mark> contrato que supera los COP\$500.000 millones. Sin embargo, a falta de semanas para que la compañía decida con cuál oferente quedarse, la Procuraduría comenzó a hacer reparos.

El ministerio público "advirtió serias inconsistencias", entre ellas, modificaciones en el proceso de selección, en comparación con los métodos aplicados en otros procesos por lo compañía. Además, una de las principales preocupaciones fue que Ecopetrol solo exigió un año de operaciones helicoportadas y 1.200 horas de operación en las aeronaves ofertadas, lo que a la Procuraduría le "generó ciertas

LEA MÁS: ¿Cuál es el acuerdo nacional que busca Petro? Gobierno destapa cartas 2026-2030

La Procuraduría además afirmó que en el proceso de selección no se encontraron publicadas en el SECOP II las reglas del método de elección de los oferentes, lo que podría vulnerar los principios de

"Así las cosas, el ente de control llamó la atención a la empresa petrolera para que **ajuste el proceso de**

LAS ÚLTIMAS DE COLOMBIA

Colombia rompió récord en compra de carros

PUBLICIDAD



Se levanta el paro camionero en Nariño: los acuerdos a los que llegaron



Davivienda se suma a Bancolombia y anuncia reducción en las tasas de interés para la compra de vivienda



Estos son los 8 tipos de plástico que ya no se podrán usar en Colombia Qué es una Asamblea Nacional Constituyente y p

qué el Gobierno Petro la quiere convoca



Ecopetrol, bajo la lupa por millonaria licitación de



helicópteros; Helistar, en la puja por el contrato ¿Cuál es el acuerdo nacional que busca Petro? no destapa cartas 2026-2030



Las cinco acciones colombianas más atractiva para comprar de cara al segundo semestro



Opinión Bloomberg

Solo el robotaxi de Musk puede salvar a los inversores de Tesla

¿No encuentra trabajo después de graduarse? Múdese a Bolivia

Argentina y el FMI: ¿puede salvarse esta relación?

No, los inmigrantes con estatus ilegal no están generando una ola

Es mejor más deuda que más catástrofes climáticas multimillonarias

PUBLICIDAD

Videos Bloomberg

Cómo Boeing entró en crisis



Putin visitará Corea del Norte y se reunirá con Kim



Se insta a los accionistas de Tesla a rechazar el pago de US\$56.000 millones de Musk México amanece con una mujer presidenta: Claudio



China promete la implementación de "medidas enérgicas" tras los nuevos aranceles impuestos por patrimonio público y los rigores de la contratación estatal", exigió el ministerio público en un comunicado de prensa emitido este 4 de julio.

¿Qué dice Ecopetrol de los reparos de la Procuraduría?

Aunque la Procuraduría dio a conocer los reparos hacia al proceso de licitación que adelanta Ecopetrol para contratar el servicio de transporte por helicóptero este jueves, lo cierto es que la compañía ya tenía conocimiento de ello y se había comprometido a resolver las inquietudes del ente de control.



"En el marco de la vigilancia preventiva, el ente de control realizó unas observaciones al proceso de contratación, las cuales están siendo revisadas por Ecopetrol", informó la empresa el pasado 3 de julio, afirmando que debido a las complejidades del proceso de contratación solicitó, meses atrás, el acompañamiento de la Procuraduría.

Ecopetrol además afirmó que extendió el plazo de presentación de ofertas hasta el 2 de julio, si bien inicialmente se estableció para el 27 de mayo, atendiendo las observaciones de los invitados al proceso. De 13 empresas nacionales y extranjeras, solo tres ingresaron al concurso, entre ellas

Helistar, investigada por otros contratos con Ecopetrol

Uno de los oferentes en el proceso de licitación es Helistar, compañía a la que la SIC le formuló cargos el pasado 26 de abril, junto con otras tres Grupo Empresarial Ecopetrol, por prácticas que presuntamente restringieron la libre competencia en la contratación de servicios de transporte de

Lo que explicó la SIC es que Helistar, al jaual que Ecopetrol S.A. Cenit Transporte y Logística de Hidrocarburos y le Oleoducto Central, utilizaron dos estrategias para adjudicar los contratos por el servicio de transporte sin competencia alguna.

"Primero, la presunta implementación de "pliegos sastre" en los procesos de contratación adelantados entre 2011 y 2023 en condiciones que garantizaron que el contratista elegido siempre fuera

En segundo lugar, según la SIC, Ecopetrol canceló de manera presuntamente injustificada los procesos de selección en los que otros proponentes pudieron participar, con el objetivo de adjudicar los contratos

LEA MÁS: Las cinco acciones colombianas más atractivas para comprar de cara al segundo semestre

En ese contexto, este 4 de julio, Helistar emitió un comunicado de prensa asegurando que no tienen ningún impedimento para participar en el nuevo proceso de contratación de Ecopetrol, "argumentando que la libre competencia es un derecho de todos", y se defendió de los pliegos formulados por la SIC.

"Helistar (...) siempre ha actuado en todos sus procesos de manera transparente, honesta y cumple con todos los requisitos solicitados en esta convocatoria realizada por la compañía Ecopetrol", dice la

Noticia anterior Se levanta el n

Noticia siguiente ensifica a categoría 3 Huracán Beryl se intensifica a categorío antes de impactar en Tulu



🧰 Convierta Bloomberg Línea en su fuente de noticias aquí

Síguenos en el canal WhatsApp de Bloomberg Línea Colombia

Bloomberg Green

Costos del mayor proyecto de fusión nuclear del mundo se elevan por los retrasos

La obsesión por la IA eclipsa la gran promesa de

Abandonar el carbón no es el camino hacia el "cero neto", según fondo de pensiones

Científicos recurren a superyates para impulsar la



Huracán Beryl se intensifica a categoría 3 antes de impactar en Tulum



MERCADOS

Huracán Beryl degrada a categóría
2 antes de su paso por México;
Quintana Roo y Yucatán, en alerta
naranja

ACTUALIDAD

La UE impone aranceles
provisionales a las importaciones de autos eléctricos de China

más alto en un mes
más alto en un mes











